18

ELHERALDO

16/12/24

OPINIÓN





UNA NUEVA ETAPA
HOMERO NIÑO DE RIVERA V.
DIPUTADO FEDERAL

En Acción Nacional nos queda claro en dónde estamos, lo que se espera de nosotros en estos momentos tan complejos

Este pasado sábado 14 de diciembre se llevó a cabo la primera sesión del Consejo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN) de una nueva etapa, de un nuevo tiempo.

La etapa de la nueva dirigencia que encabeza Jorge Romero Herrera.

Digamos que el sábado fue algo así como el arranque formal de Romero como presidente del primer partido político de oposición de este país.

En Acción Nacional nos queda claro en dónde estamos, nos queda claro lo que se espera de nosotros en estos momentos tan complejos por los que está pasando la democracia de nuestro país.

Aqueda país he hemos en estos momentos tan complejos por los que está pasando la democracia de nuestro país.

Son tiempos difíciles, sí, pero

Y también nos queda claro que tenemos que reconstruirnos, porque por supuesto que sabemos que en las pasadas elecciones no nos fue como hubiéramos querido.

Esta nueva etapa la comenzamos enfrentándonos a un régimen que está buscando instaurar el autoritarismo en México, y este partido, que está cumpliendo 85 años, sabe enfrentar este tipo de sistemas.

Ya lo hemos hecho antes y lo vamos a volver a hacer.

El gobierno de Morena está, a marchas forzadas, literalmente desmantelando las instituciones de este país.

Y aquí está el Partido Acción Nacional para defender nuestra democracia.

Aquí estamos, aunque este gobierno crea que si no nos voltea a ver, no existimos.

Como lo recordó bien Jorge Romero el sábado, Acción Nacional obtuvo más de 10 millones de votos en las pasadas elecciones, gobernamos cuatro estados, 13 capitales, más de 250 ayuntamientos, 170 diputados locales, 71 diputados federales y 21 senadores.

Somos la segunda fuerza política de este país.

Son tiempos difíciles, sí, pero los tiempos difíciles crean hombres y mujeres fuertes, y por eso aquí vamos a estar, aquí vamos a seguir, porque lo que nos tiene aquí es precisamente la defensa de nuestras ideas, nuestras ideas de siempre.

Por eso vamos a defender la libertad, la vida y la verdad, vamos a defender la democracia, y nuestras instituciones.

Y claro que hay esperanza. No es cierto, como algunos dicen, que todo está perdido.

Aquí estamos de pie, en este país hay oposición y eso lo hemos demostrado en estos pri-

los tiempos difíci-

les crean hom-

bres y mujeres

fuertes, y por eso

aquí vamos a

estar, aquí vamos

a seguir".

meros meses del nuevo gobierno.

El nuevo dirigente nacional planteó al Consejo Nacional un solo objetivo, una meta muy clara: ganar las próximas elecciones de 2027.

Ganar las elecciones convocando a los ciudadanos y defendiendo nuestras causas.

Sólo nos enfocaremos en eso, en todo el país y trabajando todos los días, en la calle, en las plazas, en las universidades, en los medios, en las redes sociales.

En este partido nos enseñaron a sentir como propio el dolor ajeno, y a luchar contra el dolor ajeno como si fuese el propio.

Aquí entendimos que nuestros problemas se resuelven con la "técnica" de la que hablaba Manuel Gómez Morín, esa técnica que hace evitable el dolor humano, que por evitable es injusto.

Aquí, aprendimos de Carlos Castillo Peraza, que la política se hace con "alma utópica, pero con cuerpo responsable".

La razón está de nuestro lado, que nadie tenga duda.

Al tiempo.